

## 18. Elternbrief im Zusammenhang mit dem Corona-Virus

11.12.2020

Liebe Eltern,

wie viele von Ihnen sicherlich bereits der Presse entnommen haben, hat sich das Schulministerium in NRW aufgrund der aktuellen Entwicklungen im Pandemie-Geschehen nun für weitere Maßnahmen entschieden.

Um 13.30 Uhr erhielten wir eine Schulmail mit folgenden wichtigen Informationen:

Ab Montag, den 14.12.20 können Eltern der Jahrgangsstufe 1-7 selbst entscheiden, ob sie Ihr Kind in die Schule schicken möchten oder nicht. Es findet Präsenzunterricht in der Schule statt, die Kinder können aber auch von zu Hause aus arbeiten und lernen.

Um das Verfahren angesichts der Kürze der Zeit zu vereinfachen, zeigen Sie bitte der Schule gegenüber schriftlich an, wenn Sie von dieser Befreiung Gebrauch machen wollen ([info@assisi-schule-ostbevern.de](mailto:info@assisi-schule-ostbevern.de)). Geben Sie dabei bitte an, ab wann die Schülerin bzw. der Schüler ins Distanzlernen wechselt. Frühester Termin ist der 14. Dezember 2020. Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich. Dies sei laut Ministerium mit Blick auf die Infektionsprävention nicht sinnvoll.

Sollte Ihr Kind in das Distanzlernen von zu Hause aus wechseln, werden Sie über die weitere Vorgehensweise über die Klassenleitungen informiert. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass dies erst organisatorisch am Montag erfolgen kann, wenn wir einen gesicherten Überblick über die An- und Abwesenheiten der Kinder haben.

An den beiden Werktagen unmittelbar im Anschluss an das Ende der Weihnachtsferien (7. und 8. Januar 2021) findet kein Unterricht statt. Es gelten die gleichen Regeln wie für die unterrichtsfreien Tage am 21. und 22. Dezember 2020. Das Antragsformular auf Notbetreuung für den 7. und 8. Januar liegt uns zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht vor. Sobald uns das Formular vorliegt, wird es auf der Homepage unserer Schule unter Eltern / Elternbriefe zu finden sein. Bitte schauen Sie deshalb bei Bedarf regelmäßig dort nach.

Uns ist bewusst, dass diese kurzfristigen Planänderungen für Sie als Familien nicht immer leicht umsetzbar sind. Wir wünschen Ihnen trotz dieser Herausforderungen ein schönes und erholsames 3. Adventswochenende!

Herzliche Grüße,

Elke Hohage (Konrektorin)